

Iranisches Trio »Sehrang« im Brunnenhof

Die drei Klangfarben des Jazz

TRIER. Weltmusik: Der viel bemühte und häufig nur oberflächlich mit Leben gefüllte Begriff wird bei »Sehrang« zum Grundbaustein ihres musikalischen Forschens. In der Musik des iranischen Akustiktrios konzentrieren sich die unterschiedlichen Klang-



traditionen aus der persischen, afrikanischen und europäischen Welt – ein musikalischer Schatz, den es im Rahmen der Reihe »Jazz im Brunnenhof« am Donnerstag, 23. Juli, um 20 Uhr zu entdecken gilt. Karten gibts beim **WOCHENSPIEGEL**, Telefon 0651 771650. **Foto: FF**